

ILS ONT GRANDI AU LARGE

2017 | 52' | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Fabrice Caer
| Jean-Etienne Frère
Scénario : Fabrice Caer
| Jean-Etienne Frère

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Aligal production
| France Télévisions
Date de sortie nationale : 13/02/2017

SOUTIENS

| CNC | Procirep-Angoa

MOTS CLÉS

education | jeunesse | bateau
| voyage



SYNOPSIS

Qui n'a pas rêvé à 14 ou 15 ans de "sécher l'école" avec la bénédiction des parents ? Quelques-uns ont eu cette chance. Ils n'avaient pas quinze ans et le temps d'une année scolaire, ils ont vécu une aventure peu commune. À l'âge où l'imagination vagabonde, des dizaines de jeunes ont découvert des pays, des peuples et des cultures différentes. À bord du voilier "La Fleur de Lampaul", leurs épopées ont fait rêver bien des jeunes de leur âge mais aussi des adultes qui auraient tant voulu connaître ça. Tout au long des années 90 et au début des années 2000, les téléspectateurs ont pu suivre sur France 5, les aventures de ces jeunes adolescents parcourant le monde sur leur vieux gréement. Poussés par les vents, ils ont vécu des rencontres fortes, ont appris des histoires inoubliables et ont pris des aiguillages singuliers vers leur devenir. Que sont ils sont devenus ? Vingt ans plus tard les réalisateurs essaient de démontrer que les chemins détournés peuvent être parfois de jolis raccourcis pour se réaliser et construire sa vie.

CRITIQUE

Ce film, bien plus qu'un témoignage, est une enthousiasmante réflexion sur l'éducation. Il existe d'autres manières d'apprendre et de se construire. - Avis des médiathèques